



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83064805</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivité MG Properties. À proximité immédiate de la Croisette et de l'hôtel Martinez, au sein d'une résidence Art Déco, T3 rénové en étage élevé de 64,31m<sup>2</sup>, très lumineux avec balcon bénéficiant d'une belle vue dégagée sur la ville. L'appartement se compose d'une cuisine aménagée et équipée ouverte sur le salon / salle à manger et de 2 chambres en suite. Bien rare à la vente de part sa localisation dans l'hyper centre, très recherchée, À visiter rapidement,

*Exclusive to MG Properties. In the immediate vicinity of the Croisette and the Martinez hotel, in an Art Deco residence, renovated 2 Bed apartment on a high floor of 63m<sup>2</sup>, very bright with balcony enjoying a beautiful unobstructed view of the city. The apartment consists of a fitted and equipped kitchen open to the living/dining room and 2 en-suite bedrooms. Very rare for sale due to its location in the very center, very sought after,*

## **MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES**

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

